



Lu4u.de

Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz

Musikvermittlung



Unter der Überschrift "Musikvermittlung" findest du Angebote für Kinder und Jugendliche der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz. Hier gibt es zum Beispiel Workshops, bei denen du Instrumente kennen lernen und sogar selbst bauen kannst, du kannst an Führungen durch die Philharmonie oder an Proben teilnehmen und so das Orchester hautnah erleben.

Die Musikvermittlung wird von einer Konzertpädagogin und einem Freiwilligen im Sozialen Jahr Kultur organisiert.

Über die analogen Angebote hinaus bietet die Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz eine Reihe von digitalen Extras. Für Musikfreund*innen ist ein Besuch der Internetseite der Staatsphilharmonie auf jeden Fall ein lohnender Ausflug: [Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz im Internet](#)